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Nell'occasione è stata sottolineata 
l'importanza del costante dialogo fra 
la struttura di Missione PNRR di 
Palazzo Chigi e le singole cabine di 
coordinamento territoriali, al fine di 
definire uniformemente sul territorio 
il piano di azione per l'e�cace 
attuazione dei programmi previsti dal 
PNRR e, al contempo, garantire il 
puntuale avanzamento del piano di 
spesa nei termini stabiliti, attraverso 
il puntuale raccordo di tutti gli attori 
istituzionali coinvolti. All'incontro ha 
preso parte anche la Sindaco di 
Foggia Maria Aida Episcopo, il 
Direttore dell'U�cio scolastico per la 
Puglia Giuseppe Silipo, il 
vicepresidente di Anci Puglia Noè 
Andreano, i rappresentanti del 
Segretariato Regionale del Ministero 
della Cultura, del Provvedietoriato 
interregionale per le Opere Pubbliche

• IN PRIMO PIANO

Questa mattina il Prefetto di Foggia Maruzio Valiante, insieme 
agli altri suoi colleghi di tutta Italia, si è collegato in videocall 
con la Presidente del Consiglio dei Ministri Meloni, il Ministro 
per il PNRR Fitto in occasione dell'insediamento della Cabine 
di coordinamento istituite presso le singole prefetture per la 
definizione del piano di azione per l'efficace attuazione dei 
programmi e degli interventi previsti dal PNRR in ambito 
provinciale. 

per la Puglia, del Tribunale di Foggia e i 
delegati della Provincia di Foggia.
Tutti gli enti coinvokti hano illustrato lo 
stato di avanzamento dei progetti di propria 
competenza, assicurando l'utilizzazione 
delle risorse assegnate nei tempi stabiliti e 
formulando proposte intese ad una 
maggiore semplificazione delle procedure 
amministrative sul sistema REGIS, proposte 
che costituiranno oggetto delle prossime 
riunioni del tavolo, che sarà aggiornato non 
appena saranno diramate le Linee Guida 
nazionali che saranno adottate dalla 
Struttura di Missione istituita presso la 
Presidenza del Consiglio dei Ministri. 

PNRR, LA CAPITANATA 
NON RESTA INDIENTRO



Il bilancio complessivo delle attività 
condotte dai Carabinieri è di 10 persone 
arrestate in flagranza di reato e 3 
deferite in stato di libertà con l’accusa 
di detenzione ai fini di spaccio di 
sostanza stupefacente.
In particolare, nel corso di un controllo 
agli occupanti di un’autovettura, i 
Carabinieri della Tenenza di Vieste 
hanno arrestato in flagranza di reato un 
26enne del luogo trovato in possesso di 
50gr di cocaina e denunciato due sue 
coetanei, entrambi passeggeri, per il 
possesso di materiale idoneo al 
confezionamento dello stupefacente in 
dosi. Sempre a Vieste, un 19enne 
sarebbe stato sorpreso dai Carabinieri 
durante la vendita di hashish ad altri 
giovani della zona all’interno della 
propria abitazione, mentre un 20enne è 
stato bloccato dopo un tentativo di fuga 
per sottrarsi al controllo e trovato in 
possesso di numerose dosi di cocaina e 
hashish. Altri due 20enni sono stati 
sorpresi mentre e�ettuavano attività di 
spaccio in pieno pomeriggio: il primo 
era incaricato a riscuotere il pagamento

• CRONACA

I Carabinieri del Comando Compagnia di Manfredonia, nell’ultimo 
periodo, hanno intensificato i servizi di contrasto al traffico di 
sostanze stupefacenti nell’area garganica, in special modo nelle zone 
del borgo storico di Vieste difficilmente accessibili e raggiungibili solo 
a piedi, controllabili attraverso un sistema di “vedette” finalizzato ad 
eludere i controlli delle forze dell’ordine.

dello stupefacente, consegnato dal secondo 
pusher all’acquirente sul lato opposto della 
centralissima piazza del borgo ottocentesco di 
Vieste, dove sarebbero avvenuti gli scambi. La 
Tenenza di Vieste ha inoltre proceduto a 
perquisizioni locali presso due abitazioni, 
traendo in arresto rispettivamente un 30enne 
del luogo accusato di aver occultato in camera 
da letto 50 gr di cocaina e 200 gr di hashish, 
nonché un 25enne con precedenti specifici 
sorpreso a confezionare dosi di hashish 
all’interno di casa sua. A Manfredonia i 
Carabinieri hanno arrestato in flagranza di 
reato un 50enne del posto che, in un terreno 
adiacente alla propria abitazione, aveva 
occultato all’interno di due barattoli cocaina e 
hashish destinati allo spaccio, mentre un 
22enne sottoposto agli arresti domiciliari è 
stato sorpreso a vendere hashish a due ragazzi 
minorenni. Infine, un altro 50enne del posto, 
nel corso di un mirato servizio, è stato 
arrestato poiché trovato con numerose dosi di 
cocaina pronte per essere cedute, mentre un 
20enne è stato deferito in stato di libertà 
poiché, nel tentativo di eludere un controllo, 
aveva tentato di ingerire un pezzo di hashish 
del peso di circa 30grammi.

Controlli antidroga a 
Vieste e Manfredonia



Il sindaco Bonito ha chiesto ed 
ottenuto un incontro con il 
direttore generale dell’ASL FG, 
dott. Antonio Nigri, per 
discutere delle criticità 
dell’Ospedale “Tatarella” e per 
rassicurare la cittadinanza sulle 
ultime notizie circa l’eventuale 
chiusura del reparto di 
anestesia e rianimazione.
“Il direttore generale ha 
immediatamente risposto alla 
nostra richiesta. Sarà 
l’occasione giusta per a�rontare 
le questioni emerse in questi 
ultimi giorni, anche per fornire 
risposte certe e chiare alla 
cittadinanza. Durante l’incontro 
discuteremo anche dei nostri 
progetti legati all’ospedale, sui 
quali stiamo lavorando da 
tempo. Abbiamo da tempo 
avviato interlocuzioni con la 
ASL e la Regione per continuare 
a rendere centrale il nostro

• IN PRIMO PIANO

“Accolta in meno di 24 ore la nostra richiesta di un incontro 
per discutere delle criticità e dei progetti di sviluppo del nostro 
nosocomio”

il nostro ospedale nell’o�erta di servizi 
sanitari per la nostra comunità e per i 
comuni dei 5 Reali Siti. Saremo sempre in 
prima linea per evitare disservizi o un 
impoverimento del nostro ospedale, che 
resta fondamentale per quasi 150.000 
cittadini,” è il commento del sindaco Bonito.

Bonito sollecita Asl per 
criticità del "Tararella"



Conosciamo a fondo i loro problemi e 
sono anche i nostri, motivo per cui nel 
nuovo governo cittadino ci sarà un 
delegato del Sindaco che si occuperà in 
modo esclusivo di questo settore così 
importante per la città. Scelta che sarà 
fatta con gli stessi rappresentanti della 
categoria con cui individueremo insieme 
la persona giusta per svolgere questo 
importante ruolo. In questo modo 
potremo essere ancora più incisivi e 
veloci negli interventi e nelle 
interlocuzioni con le istituzioni 
nazionali”, conclude Di Staso.
Mercoledì il candidato Sindaco 
incontrerà una delegazione di pescatori 
per fare il punto della situazione.

Vincenzo Di Staso, candidato 
Sindaco di Manfredonia  per una 
coalizione di centrodestra: “Daremo 
ancora più forza alla voce dei 
pescatori. Insieme a�ronteremo in 
modo concreto qualunque 
problema”.

“I pescatori non vivono di promesse 
ma di azioni concrete che possano 
aiutarli ad a�rontare le 
problematiche che stanno rendendo 
sempre più di�cile la loro attività’ ".
Vincenzo Di Staso, candidato Sindaco 
di Manfredonia per una coalizione di 
centro destra, rinnova il suo impegno 
per un settore determinante per 
l'economia di Manfredonia.
“Abbiamo dimostrato con 
l’amministrazione Rotice di essere 
sempre a fianco dei nostri pescatori 
creando un Osservatorio che potesse 
monitorare le problematiche del 
settore ittico e continueremo a farlo 
anche in futuro. 

• IN PRIMO PIANO

"Daremo ancora più 
forza ai pescatori"



In breve

I Carabinieri della Tenenza di Vieste 

hanno notificato la misura di 

prevenzione personale del Divieto di 

Accesso alle Aree Urbane.  (c.d. “Daspo 

Willy”) nei confronti dei due giovani 

viestani, che la notte dello scorso 11 

maggio, durante i festeggiamenti della 

Santa protettrice di quel centro, 

si erano scagliati con violenza contro i 

militari della locale Tenenza Carabinieri 

intervenuti per sedare una rissa.

Il provvedimento, emanato dal Questore 

di Foggia su richiesta dei militari 

dell’Arma, interdirà ai due destinatari 

l’accesso all’area territoriale del comune 

di Vieste ove è avvenuta l’aggressione,  

nonché l’accesso e la sosta presso i bar, 

gli altri esercizi pubblici e i locali di 

pubblico trattenimento ivi esistenti.

"Daspo Willy” per 
due giovani viestani

Torna a riunirsi il 
consiglio comunale

E’ previsto per domani, martedì 28 

maggio, alle ore 15,00 in prima 

convocazione il Consiglio comunale di 

Foggia. Primo argomento all’ordine del 

giorno è il rendiconto della gestione per 

l’esercizio finanziario 2023. Secondo 

punto che sarà affrontato dell’assise 

municipale: il procedimento di 

approvazione dei lavori di realizzazione 

del prolungamento di Via Almirante con 

collegamento con via Parini.

In approvazione anche una serie di 

debiti fuori bilancio.



È un dato di solidarietà che riempie il 
cuore e dà speranza per il futuro! Questa 
mattina, dopo l'appuntamento di 
dicembre, ben il 42% degli alunni 
maggiorenni delle classi quinte del 
nostro Liceo hanno deciso di tipizzarsi 
con l'ADMO, l'Associazione dei donatori 
di midollo osseo. Quasi un ragazzo su 
due, dunque, entra a far parte del 
registro nazionale dei donatori di 
midollo e si rende disponibile a salvare 
una vita. Un dato che fa il paio con le 
centinaia di donazioni di sangue svolte in 
questo anno scolastico, e�ettuate da 
alunni e docenti, con diverse 
organizzazioni di volontariato. 

“La generosità, l'altruismo e la disponibilità 
dei nostri studenti e dei nostri docenti – ha 
dichiarato il Dirigente scolastico, Ida La 
Salandra – è semplicemente incredibile. 
Secondo quello che ci dicono i medici ed i 
volontari dell'ADMO, siamo la scuola che ha 
fatto registrare il maggior numero di 
tipizzazioni. Credo sia importante raccontare 
il bene, specie se i protagonisti sono persone 
così giovani. Si tratta di un dato che conferma 
il lungo percorso di lavoro che la nostra 
scuola sta svolgendo sui temi del volontariato 
e della solidarietà. Voglio dire grazie di cuore 
a queste ragazze e a questi ragazzi che, con 
un piccolissimo gesto, possono salvare delle 
vite". 

Una scelta consapevole 
per tanti giovani foggiani



“Ruolo dei Parchi Nazionali 
nella tutela e valorizzazione 

degli ecosistemi naturali"
Si è svolta a Vico del Gargano la 
conferenza dal titolo il “Ruolo dei 
Parchi Nazionali nella tutela e 
valorizzazione degli ecosistemi 
naturali” organizzata per celebrare 
la Giornata Europea dei Parchi 
dall’Ente Parco nazionale del 
Gargano e dal Comando 
Carabinieri Tutela Forestale e 
Parchi Naturali. Le celebrazioni si 
sono aperte presso la sede 
comunale di Vico del Gargano 
dove il Sindaco Raffaele Sciscio ha 
conferito al Generale di Divisione 
Comandante Carabinieri Tutela 
Forestale e Parchi Nazionali 
Nazario Palmieri la cittadinanza 
onoraria del Comune di Vico del 
Gargano “in segno di riconoscenza 
per l’impegno, lo studio, la 
passione civile ogni giorno 
testimoniata con la forza delle 
proprie idee a servizio della tutela 
e della valorizzazione delle risorse 
naturali e paesaggistiche del 
Gargano”. A chiusura della 
cerimonia, il Generale Palmieri, 
oltre ad aver scambiato dei doni 
con il Sindaco Sciscio, ha 
omaggiato il Presidente dell’Ente 
parco nazionale del Gargano 
Pasquale Pazienza con un segno a 
riconoscimento dell’impegno 
profuso durante il suo mandato 
nel realizzare attività a tutela del 
territorio.

A seguire, presso l’hotel Orchidea 
blu di San Menaio, è stato dato il 
via alla conferenza in programma, 
organizzata in due sessioni. La 
prima sessione è stata aperta 
dall’intervento di saluto 
istituzionale del Sindaco Sciscio. 
Nel suo discorso introduttivo, egli 
ha messo in evidenza l’importanza 
partecipativa delle comunità locali 
nella programmazione e gestione 
del territorio evidenziando come le 
aree protette abbiano contribuito 
allo sviluppo sostenibile trainando 
comparti economici di rilievo 
dall’agroalimentare al turistico.
Il saluto del Sottosegretario di 
Stato al Ministero dell’Ambiente e 
della Sicurezza Energetica dott. 
Claudio Barbaro, impegnato in una 
missione istituzionale all’estero, è 
pervenuto tramite una sua nota, in 
cui è stato posto l’accento 
sull’importanza che i parchi 
rivestono nella conservazione della 
natura e nel ripristino degli 
ecosistemi danneggiati.



Encomio solenne al comandante 
dei carabinieri di Rocchetta

Presso il Municipio di Rocchetta 
Sant’Antonio il Luogotenente Mattiello 
Domenico Antonio Gerardo, 
Comandante della locale Stazione 
Carabinieri dal 2006 e prossimo al 
congedo, ha ricevuto un encomio 
solenne dal primo cittadino di quel 
Comune. All’evento erano presenti anche 
il Comandante Provinciale Carabinieri di 
Foggia, Col. Michele Miulli, e il 
Comandante della Compagnia 
Carabinieri di Cerignola, Cap. Federico 
Sallusto, che hanno esternato parole di 
gratitudine per l’operato svolto nei 18 
anni di servizio prestati presso il centro 
dauno. Il Sindaco Pompeo Circiello, nel 
rivolgere parole di ringraziamento al 
militare dell’Arma, ha dato lettura della 
motivazione dell’encomio solenne, 

tributato quale omaggio di tutta la 
comunità al Luogotenente Mattiello, 
che nei lunghi anni di permanenza a 
Rocchetta Sant’Antonino ha 
rappresentato un sicuro punto di 
riferimento per tutti i cittadini:
“Luogotenente Mattiello Domenico 
Antonio Gerardo, in riconoscimento del 
suo impegno e dedizione dedicati alla 
sicurezza e protezione della nostra 
comunità.
Grazie Maresciallo, per il suo servizio 
rispettoso e la sua straordinaria 
capacità di connessione e comprensione 
dei bisogni, nei confronti della nostra 
comunità, dimostrata nel corso della 
sua carriera. Che la sua pensione sia il 
meraviglioso capitolo di una vita ricca 
di soddisfazioni e serenità.”
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T E R R I T O R I O

Una grande festa 
per la Madonna 

della Ricotta

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Il prete 
anticamorra 

Maurizio 
Patriciello 
a Foggia

La Scuola 
professionale 

di Arti Sceniche 
di Cerignola



FINANCIAL 
FOCUS

Torna in 
scena la 
scuola di 

teatro
Dopo il grande successo della Stagione 
Teatrale il sipario del Roma Teatro di 
Cerignola si apre per altri cinque 
spettacoli che vedranno in scena gli 
attori della prima Scuola professionale di 
Arti Sceniche della città, voluta proprio 
dal Roma Teatro e che quest’anno 
festeggia il suo sesto anno di attività. 
Gli spettacoli andranno in scena da 
martedì 28 a venerdì 31 maggio con un 
doppio appuntamento, pomeridiano e 
serale. Si partirà il 28 con il corso dei 
bambini che interpreterà “Cenerentola”, 
seguiti dai teen con “Il Treno ha 
fischiato”. Il 29 maggio toccherà ancora 
una volta ai bambini con “I vestiti nuovi 
dell’Imperatore” e a seguire gli adulti con 
lo spettacolo “Il Fuoco”. Ultimo 
appuntamento venerdì 31 maggio con il 
corso dei ragazzi che insceneranno 
“Matilde &Matilda”. 



Tre giorni di 
grande festa a 

Carlantino per 
la Madonna 
della Ricotta

Tanti visitatori dalle province di Foggia 
e Campobasso, un sole splendente a 
illuminare una giornata, quella di 
domenica 26 maggio, in cui Carlantino, 
ancora una volta, è tornato a celebrare 
l’antica festa dedicata alla Madonna 
della Ricotta. Il bilancio dei tre giorni di 
festa è davvero molto positivo. Bambini, 
giovani e tante famiglie si sono tutti 
ritrovati in piazza per osservare da 
vicino tutte le fasi di trasformazione del 
latte, per poi degustare formaggi, 
mozzarelle e ricotta. Splendido il colpo 
d’occhio assicurato dalla musica e dalla 
marcia danzante del gruppo majorette 
di Carlantino. Come ogni anno, la 
solenne processione per le vie del 
paese è stata molto partecipata. Molto 
apprezzate, infine, le esibizioni del 
Quartetto dell’Orchestra da Camera di 
Lucera e la musica della banda “Città di 
Manfredonia” diretta dal maestro 
Giovanni Esposito.

La festa è terminata con uno spettacolo 
pirotecnico. Il gran finale della domenica è stato 
preceduto, venerdì e sabato, da tanti eventi 
capaci di coinvolgere tutta la popolazione. 
Particolarmente apprezzato dai più piccoli è stato 
lo spettacolo Circus Party” organizzato 
dall’associazione “Pignalandia”. Grande 
partecipazione anche per le degustazioni, il 
concerto della cover band di Vasco Rossi e la 
seconda edizione della Sagra della Ricotta, 
accompagnata sabato da una cover band che ha 
reinterpretato le canzoni delle più famose regine 
del pop italiano.  La festa della “Madonna della 
ricotta” deve il suo nome a una consuetudine 
ormai lontana, quella della transumanza.  A 
Carlantino, per far pascolare e rifocillare le 
proprie greggi gratuitamente, senza pagare nulla 
ai proprietari terrieri, giungevano pastori 
dall’Abruzzo, dal Molise e dalle regioni del Centro 
Italia. Portavano le loro pecore su Monte San 
Giovanni. Ai piedi dell’altura, sorge la Chiesa 
dedicata alla Santissima Annunziata. I pastori, 
come segno di ringraziamento, prima di lasciare 
la generosa e ospitale terra di Puglia, rendevano 
omaggio alla Madonna lasciando in offerta latte, 
formaggi, ricotta. Consuetudine e ricorrenza che, 
ogni anno, Carlantino ricorda celebrando colei 
che nell’immaginario popolare da Santissima 
Annunziata si è trasformata in “Madonna della 
ricotta”.



Un ponte culturale tra la Puglia e New York. 
A Lucera la Residenza Artistica per il 2025
Dalla commistione delle arti, dall’incontro tra linguaggi differenti, 
possono generarsi idee di crescita per un territorio. E’ questo il 
risultato del progetto “Terrae: Intrecci d’Arte” che, la settimana 
scorsa, è stato promosso nel comprensorio foggiano 
dall’associazione culturale Utò-Lo Spazio della Luce e il Rotary 
Club Lucera presieduto da Luigi Fantetti. Ispirandosi al concept 
delle Quadrerie seicentesche - che precedettero la nascita dei 
musei senza seguire criteri cronologici ma accostando le opere 
nelle dimore nobiliari secondo un’armonia di insieme - lo spazio 
laboratoriale di Utò, sito in via Pignatelli 14 a Lucera, ha ospitato 
una mostra collettiva con le opere di ventiquattro creativi del 
territorio, tra professionisti ed outsider, che si sono messi in 
dialogo con le proprie tecniche di pittura, installazione, arte 
digitale, scultura e fotografia. 



Incontro con il prete 
anticamorra

Sarà don Maurizio Patriciello, parroco della Chiesa di 
San Paolo Apostolo a Caivano, noto per il suo impegno 
per l'educazione e la legalità, ad aprire la festa della 
Dedicazione della Chiesa di San Pio X di Foggia. 
L'incontro del “prete anticamorra” si terrà lunedì 27 
maggio alle ore 19.30 nei locali parrocchiali. Lungo ed 
articolato il programma della festa: martedì 28, dalle ore 
8.00 alle ore 12.00, grazie alla presenza 
dell'autoemoteca dell'Avis, sarà possibile effettuare una 
donazione di sangue; nello stesso giorno, alle ore 19.30 
si terrà un incontro – dibattito dal titolo “Il racconto della 
prevenzione” con l'oncologo Vincenzo Oriolo; mercoledì 
29, per tutto il pomeriggio e la sera, si svolgeranno tornei 
di diversi sport per bambini ed adulti; giovedì 30 alle ore 
18.30 la Santa Messa vespertina della Dedicazione della 
Chiesa a San Pio X, con la successiva processione per le 
vie del quartiere; venerdì 31 alle ore 18.30, giorno della 
Dedicazione, la Messa sarà presieduta da mons. Giorgio 
Ferretti, Arcivescovo Metropolita di Foggia – Bovino. Il 
pomeriggio del 31, a partire dalle ore 16.30, ci sarà la 
festa di fine anno catechistico con i gonfiabili per i più 
piccoli, mentre dalle 20.30 si svolgerà la serata musicale 
e culinaria, con l'apertura degli stand gastronomici e il 
“San Pio Got Talent”.  



LO ZAC
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ORA I TIFOSI VOGLIONO 
SOLO TORNARE A 

PARLARE DI CALCIO

ALLA RICERCA 
DI UNA GUIDA 
SICURA PER IL 
NUOVO FOGGIA

DOMANI LE SEMIFINALI PLAY OFF DI LEGA PRO

Inserto sportivo



ATTESA IN CASA FOGGIA

Fantacalcio o meglio 
Foggiafantacalcio. Abbiamo letto 
e sentito tante cose in queste 
ultime settimane riguardo il futuro 
del Calcio a Foggia. Se non ci 
fossero state pressioni di ogni 
genere fino ad arrivare ad azioni 
quasi terroristiche, con la bomba 
collocata sotto l'auto del figlio di 
Canonico, oggi parleremo di un 
campionato (quello appena 

concluso) sicuramente deficitario 
di risultati e di emozioni ed il 
tentativo di rimettere tutto in 
gioco con scivolone finale. Non 
avremmo parlato di possibile non 
iscrizione al campionato di Lega 
Pro, di annunci di vendita o di 
acquisto e della frenesia che li 
accompagnava. Probabilmente 
avremmo atteso l’iscrizione al 
prossimo campionato per sentire 

DI REDAZIONE

Un mese di notizie a volte 
anche "condizionanti"



dalla società il programma per 
il prossimo campionato di Lega 
Pro. Quindi, se non fosse per 
tutto quello che è successo, 
molto etichettabile in 
Foggiafantacalcio per le 
allusioni e ipotesi poi non 
corrispondenti a verità, oggi 
saremmo in una fase legittima 
di silenzio necessaria per 
completare la pratica di 
iscrizione e per guardarsi 
attorno su come muoversi per 
un cambiamento necessario su 
tutti i fronti. In attesa di 
conoscere la versione di 
Canonico ed i suoi programmi, 
resta la porta aperta per avere 
nuovi partner finanziatori o 
soci. Su questo fronte 
sarebbero due gli 
“ammiccamenti” da parte di

intermediari finanziari e, 
secondo indiscrezioni, uno di 
questi non avrebbe alcun 
problema nell’ipotizzare 
liquidità per sanare anche 
posizioni ancora confuse dal 
punto di vista giuridico e 
giudiziario che riguardano i 
rapporti con la Pintus. Ma la 
soluzione più facile da trovare, 
cosa che abbiamo sottolineato 
sin dal primo giorno, è quella 
di avere imprenditori che tanto 
hanno detto di essere tifosi del 
Foggia pronti ad investire a 
livello pubblicitario, ad 
esempio, per dare sostegno 
pratico ad un progetto 
vincente del Foggia. Forse su 
questo fronte che anche il 
Comune di Foggia dovrebbe 
lavorare.



DI DAVIDE PITEO

Neanche il tempo di gioire per il 
passaggio del turno e bisogna 
nuovamente scendere in campo, si 
perché non ci sono ne soste , tanto 
meno tappe intermedie, in questo 
lungo rettilineo che porta dritto 
alla serie B. Cosi Avellino, 
Benevento, Carrarese e Vincenza, 
tra 24 ore saranno nuovamente in 
campo per dare vita alle tanto 
attese semifinali playoff, dalle quali 
poi verranno fuori le due finaliste 
che si contenderanno la 
promozione in B. In Campania c'è 
grande attesa, visto che sia i Lupi 
dell'Irpinia che le streghe, hanno 
fino ad ora hanno rispettato il 
tabellino di marcia, raggiungendo 
il minimo obiettivo delle semifinali, 
ovviamente raggiungere la B è un 
altro discorso, ma il minimo 
obiettivo è stato raggiunto, ed il 
sogno sarebbe quello di un derby 
campano in finale. Ma di fare da 
spettatori ne Vicenza ne tanto 
meno Carrarese ne hanno voglia, la 
formazione vicentina  che in 
passato diede i natali calcistici a 
Roberto Baggio,ma prim'ancora 
annoverando tra le sue fila Paolo 
Rossi,  ed altri campioni,  è giunta 
terza nel girone A, è stata costruita 
per vincere già in campionato, cosa 
non riuscita per un Mantova

chiacciasassi, ma ad ogni modo ha 
poi dimostrato tutta la sua forza nei 
playoff vincendo il derby veneto 
contro il Padova, che in campionato 
era giunto secondo. Dunque una 
squadra forte che sa come si vince, 
da prendere con le pinze anche la 
Carrarese,  la formazione toscana al 
pari delle tre rivali, è stata costruita 
per centrare la promozione in B, 
tanto da chiudere il campionato al 
terzo posto a soli due punti dalla 
seconda Torres, arrendendosi solo 
al cospetto di un Cesena che ha 
nettamente dominato l'intero 
girone B,  che già nella passata 
stagione avrebbe meritato la finale 
playoff, persa contro il Lecco nelle 
semifinali. 

Potrebbe essere una 
sfida tutta campana per 
la finalissima di Lega Pro



Tenuto conto di ciò, è facile capire 
che anche la Carrarese non sarà 
una squadra materasso e nessuna 
fra le quattro lo è, visto che nel 
Girone C ,l'Avellino è giunto 
secondo è il Benevento terzo, 
dunque si preannunciano due 
semifinali di altissimo livello visto 
anche il campionato disputato 
dalle 4 formazioni in gara. Ad 
aprire la torna delle semifinali 
sarà il match tra Avellino e 
Vicenza in programma alle ore 15-
00, match che sicuramente sarà 
condizionato dal caldo 
pomeridiano, infatti non sarebbe 
poi una remota ipotesi se le due 
formazioni giochino allo studiarsi, 
tirando un po' il fiato in vista del 
ritorno, perché il caldo ci sarà e si 
farà sentire. Tra le due formazioni  
ci sono stati ben 14 precedenti, 
con 6 vittorie vicentine, 4 i 
successi avellinesi, ben 4 i 
pareggi. In campionato l'Avellino è 
giunto secondo mentre il Vicenza 
terzo, entrambe hanno vinto 20 
partite a testa, l'Avellino ne ha 
pareggiate 9 e perse 9, mentre il 
Vicenza ne ha pareggiate 11, 
quindi 2 in più rispetto ai lupi 
irpini, ma ne ha perse 7 quindi 2 
in meno, dati che fanno 
chiaramente capire quanto 
difficile per entrambe le 
formazioni sarà il doppio 
confronto. Domani sera invece 
sarà il turno di Carrarese - 
Benevento, partita senza dubbio 
anche più aperta visto che si 
giocherà in un orario più fresco, 
che consentirà ai 22 in campo di 
poter giocare con una maggiore 
fluidità. 

Tra le due formazioni ci sono ben 
4 precedenti, con due successi per 
la formazione campana, 1 vittoria 
per il team toscano con un solo 
pareggio, entrambe sono giunte 
terze in campionato, il Benevento 
ha 21 gare, pareggiate 10, perse 7. 
Dal canto suo  la Carrarese  nella 
regular season ha vinto 18 
incontri, pareggiato 12, persi 8. Ma 
a differenza dei turni precedenti, 
nelle semifinali non esistono teste 
di serie, quindi in caso di parità al 
termine dei 180' minuiti 
regolamentari, le 4 formazioni 
dovranno dar vita prima a due 
tempi supplementari poi alla 
lotteria dei calci di rigore, dunque 
viste le statistiche ed i precedenti, 
quelle che andranno i scena 
domani, saranno due partite 
vietate ai deboli di cuore. 



Pesistica olimpica, il foggiano 
Giovanni Del Grosso conquista 

il bronzo agli italiani U17
Per il giovanissimo Giovanni Del 
Grosso questa medaglia vale molto 
di più perché ha partecipato in una 
categoria che non è la sua. Il pesista 
di Orta Nova è nato nel 2009 e 
frequenta il secondo anno del liceo 
scientifico. Però ieri mattina presso 
il Centro Sportivo Olimpico 
dell’Esercito di Roma, in occasione 
dei campionati italiani Under 17 di 
pesistica, ha portato a casa una 
splendida medaglia di bronzo 
gareggiando contro ragazzi più 
grandi di lui. Sul gradino più basso 
del podio della categoria -96 kg ci 
sale dopo aver sollevato la bellezza 
di 193 kg totali tra strappo e slancio.

Nello strappo ha superato nelle tre 
prove a disposizione prima 80 kg, 
poi 85 e infine 90. Nello slancio 
Giovanni ha steccato la prova 
d’ingresso a 95 kg che ha 
successivamente superato 
brillantemente nella seconda prova. 
Alla terza ha dato il tutto per tutto 
per superare il suo diretto 
avversario. E con una performance 
di carattere riesce a sollevare 103 kg 
conquistando così il terzo posto 
assoluto. Guadagna il bronzo anche 
nelle due discipline di strappo e 
slancio. La gara è stata vinta 
dall’atleta Davide Tajariol (classe 
2008) della Pesistica Pordenone con



Al secondo posto Lorenzo Ivan 
(classe 2007) della My Fitness 
Firenze che ha sollevato 212 kg 
(97kg di strappo e 115 di slancio). 
Giovanni Del Grosso è tesserato 
per la società foggiana ASD 
Weightlifting Foggia. Grande 
soddisfazione per il suo coach 
Mirco Rinaldi: “Ottima prova di 
strappo con una componente 
tecnica in tutte le prove che gli 
porta il bronzo di specialità in 
seconda prova e grandissima 
soddisfazione nell’ultima prova di 
slancio, alzata già sofferta nella 
finale U15 con un fuori gara, che 
però l’ha portato sul podio con 7kg 
di differenza dal quarto posto”. A 
fine gara tanta gioia sul viso di 
Giovanni Del Grosso che 
commenta così il suo bronzo: 
“Gara molto bella ma piena di 
ansia. Volevo puntare a migliorare 
il mio vecchio massimale di 200kg 
totali (90 di strappo e 110 di 
slancio) ma, dopo aver sbagliato la 
prima prova di slancio con un 
carico abbordabile, con il coach 
abbiamo deciso di non rischiare e 
puntare solo ed esclusivamente al 
podio per non finire come alle 
finali nazionali U15”. Non potevano 
mancare le dediche: “Questa 
medaglia è per tutte le persone 
che mi sono state vicine come la 
mia famiglia (che mi sta accanto 
ad ogni gara), i miei amici e 
soprattutto il mio tecnico e tutta 
la società Weightlifting Foggia. Si 
lavora senza sempre di più per 
costruire una buona base verso il 
futuro”.
                              Gianni Gliatta



l’US Foggia femminile 
vice campione regionale

Le atlete foggiane raggiungono un 
prestigioso risultato a livello regionale. 
Nella splendida cornice dello stadio 
‘Cozzoli’ di Molfetta nel week end appena 
passato si sono svolti i campionati di 
società regione Puglia. Un evento che 
rappresenta da sempre la capacità di fare 
squadra nel mondo variegato dell’atletica 
leggera. Non è stato assolutamente facile 
completare tutte le discipline previste dal 
regolamento. L’US Foggia femminile 
(settore assoluto) vince la medaglia 
d’argento con 10.736 punti riuscendo a 
coprire 14 gare mentre sul gradino più 
alto del podio ci sale l’Alteratletica di 
Locorotondo con 12.568 punti sempre con 
14 gare fatte.  Complessivamente, in 
termini di podio, la squadra foggiana ha 
totalizzato 6 secondi posti e 4 terzi posti. 
Il maggior contributo è stato fornito dalla 
velocista Letizia Bruno che tra 100 (3° 
posto) e 200 metri (2° posto) ha 
totalizzato 1807 punti. La velocista, dopo 
un periodo lontano dalla pista a causa di 
un infortunio, sta ritornando in forma 
grazie alla sua tenacia e al supporto 
tecnico della sua allenatrice Lucia Colella. 
Ha recentemente partecipato ai 
Campionati Nazionali Universitari in 
rappresentanza dell’Unifg. Nella corsa 
veloce buona prestazione di Aurora 
Santoro che chiude il giro di pista al 13° 
posto. Nei lanci arriva un soddisfacente 
contributo della campionessa italiana di 
lancio del disco U18 Martina Lukaszek. La 
discobola, allenata da Ivano Del Grosso, 
ha ottenuto due secondi posti nel lancio 
del peso e nel disco portando in dote 1284 
punti. Di buon livello anche le prestazioni 
di Gisella Di Leo nei 100 e 400 ostacoli.

In totale, l’atleta ha portato a casa 1234 
punti. Un bottino sostanzioso arriva dal 
mezzofondo, fondo e marcia. Negli 800 
buona gara di Maria Prota (4° posto), nei 
5000 Giulia Parisi (classe 2006) si 
conferma ad alti livelli conquistando la 
4^ piazza e infine Alessia Perona nella 
marcia 5km chiude la sua gara al 4° posto. 
Le due staffette regalano tanti punti: 
secondo posto per la 4×100 e terzo posto 
per la 4×400. Anche dai salti risultati 
positivi con la veterana Federica Triunfo 
che chiude la gara di salto con l’asta al 
secondo posto dietro la campionessa 
universitaria Francesca Semeraro 
dell’Alteratletica Locorotondo. Entrambe 
allenate dal tecnico dell’US Foggia Davide 
Colella. Federica ottiene un buon 8° posto 
nel lungo così totalizza 1598 punti. 
Ottimo secondo posto nel triplo di Chiara 
Soccio, anche lei reduce dai CNU 2024 in 
Molise. Nell’alto terzo posto per Simona 
Martino  e infine ci sono i 1431 punti di 
Alice Soccio ((5° posto nel triplo e 11° 
posto nel lungo).

DI GIANNI GLIATTA
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